

Lust auf Neues? Innovationstag: Neue Wege in der Landwirtschaft

Altbewährtes weiterführen oder auf ein neues Pferd setzen? Wie kann es gelingen dass Hofübergeber und –übernehmer gemeinsam an einem neuen Strang ziehen?

Fragen wie diese werden am Innovationstag in St. Stefan im Gailtal gestellt und diskutiert.

Zahlreiche Kärntner Betriebe beweisen, dass sich mit innovativen Ideen in der Landwirtschaft wirtschaftlich erfolgreiche Wege auftun können. Der Innovationstag der Landwirtschaftskammer soll dazu dienen, **Lust** zu machen etwas **Neues auszuprobieren**, sich **Ideen und Informationen** zu holen und sich auszutauschen.

Am **7. März** findet dieser Austausch am **2. Innovationstag in Sankt Stefan im Gailtal** statt.

Dr. Peter Granig ist Rektor an der FH Villach. Er beschäftigt sich mit dem Thema Innovation an der Hochschule und wird mit einem Impulsreferat unter dem Titel „Innovationen zeigen neue Wege in der Landwirtschaft“ bei der Veranstaltung einen Beitrag leisten.

Viele gute Ideen brauchen natürlich eine **Art der Finanzierung** zu Beginn. Auch in der Landwirtschaft fassen alternative Finanzierungsformen wie Crowdfunding Fuß. „Die Zeit dafür ist besser denn je! Auf der Bank bekommt man wenig Zinsen, viele Menschen befinden sich in einer Art Sinnkrise und sind bereit für **Projekte, die ihnen am Herzen liegen** durchaus Geld zu investieren“, so Christian Reicher, LK Burgenland. Er wird am Innovationstag zum Thema **alternative Finanzierungsformen** Rede und Antwort stellen.

Betriebe, die bereits mit innovativen Ideen in Kärnten erfolgreich unterwegs sind gibt es viele!

Auf der Plattform www.meinhof-meinweg.at finden sie interessante Betriebsvorstellungen.

Es zahlt sich aus, hier mal rein zu klicken!

Vier Querdenker aus der Praxis können Sie am Innovationstag kennenlernen. Zwei davon kommen aus dem Bereich der Gästebeherbergung und haben sich hier mit speziellen Angeboten einen Namen gemacht:

- Erlebnisimkerei & Apartments Kronhofer - Arno Kronhofer stößt mit dem Thema Imkerei auf großes Interesse bei Urlaubern.
- Familie Halbfurter wird das Projekt „Alm erleben“ vorstellen: Vater Kind Wochenenden auf der Alm werden von ihnen angeboten.
- Zudem wird Sabine Jäger den Betrieb Schigmannhof aus Maria Rain vorstellen, wo Bio-Pilze herangezogen werden.
- Olga Voglauer aus Ludmannsdorf stellt den Biohof Kumer vor. Bioheumilch und andere Kostbarkeiten können hier in einem Automaten 24 Stunden lang abgeholt werden und ein Lieferservice wird zudem angeboten.

Wird ein Betrieb in eine **neue Richtung** entwickelt, so **erfordert** das von allen am Betrieb lebenden Personen **Akzeptanz**. Das ist nicht einfach! Denn Neues zu beginnen bedeutet auch, Altes loszulassen. Ein **gutes Miteinander** der Generationen ist für den Erfolg einer Betriebsumstellung jedoch **von großem Wert**. Mag. Christine Hackl und Mag. Karin Knopper werden diesen persönlichkeitsbildenden Teil gestalten.

Eckdaten zum 2. Innovationstag

WANN: Mittwoch 7. März 2018 von 9:00 bis 15:00 Uhr

WO: Kultur und Gemeindezentrum „Die Burg“ in St. Stefan im Gailtal

Anmeldungen: bis 5. März unter 0463 5850 2500 oder lfi@lk-kaernten.at

Teilnehmerbeitrag: € 50, - gefördert für Landwirte: € 25,-

Informationen

Mag. Iris Jaritz

Tel.: 0463/5850-3940

iris.jaritz@lk-kaernten.at